

Das „Runde muss ins Eckige!“

Am Montag, den 13. Mai 2019 fand unser diesjähriges Fußballturnier des 3. und 4. Jahrganges statt. Ziel war es, den Klassensieger zu ermitteln, der die Schule auf Landkreisebene vertritt. Es sollte ein spannender Vormittag werden, denn jede Klasse musste gegen 5 Gegner antreten und zuletzt entschied bei gleichem Punktestand und Torverhältnis nur die Zahl der erhaltenen Tore. So knapp ging es zu, als nach längerem Rechnen endlich feststand: Klassensieger ist die 3B!!! Einen ehrenwerten zweiten Platz belegte die 3A, dicht gefolgt von der 4A. Nun wünschen wir der dritten Klasse beim weiteren Turnier viel Erfolg!



Da musste genau gerechnet werden!



Spannende Augenblicke



.... bis Herr Pfeuffer das Ergebnis verkündete!

Herzlichen Glückwunsch: 3B!

Und ein "Hoch" auf einen fairen und verletzungsfreien besonderen Schultag!

Text und Bilder: A. Sauer